Avis public

12 janvier 2021

PROJET PILOTE DE RECHARGEMENT DANS LA BAIE DE TADOUSSAC

Mise en contexte

Comme mentionné dans une publication de mai et lors de la consultation publique de juillet dernier, la municipalité ira de l'avant avec son projet de protection du pied de la Falaise dans la baie de Tadoussac. La solution retenue est le rechargement de plage en sable et galets sur une longueur d'environ 170 mètres de la Maison Dufferin jusqu'à l'extrémité de la cour de l'école Saint-Joseph.

Ces travaux sont évalués à 1 483 045\$ dont plus de 1 106 000\$ est présentement confirmé en aide financière. Nous travaillons actuellement à obtenir une aide supplémentaire de 200 000\$ pour ainsi diminuer la somme à financer au projet. De plus, une entente a été conclue entre la municipalité et un groupe de dix propriétaires des maisons patrimoniales du secteur afin qu'ils contribuent volontairement pour 25% du remboursement de la dette annuellement avec ou sans l'aide financière supplémentaire.

État de la situation

Ces travaux étaient prévus à l'automne 2020, toutefois certaines circonstances nous forcent à les repousser à l'automne 2021.

Cependant, nous prévoyons faire des travaux d'urgence dans le secteur de la Maison Dufferin et cela dès le 18 janvier afin de protéger le pied du talus en attendant le rechargement dans la baie.

C'est pour cette raison que nous allons déposer un tapis de béton articulé à cet endroit. Nous prévoyons 7 à 10 jours pour la réalisation de ces travaux.

Nous demandons votre collaboration pendant les travaux afin de restreindre votre circulation dans ce secteur de la baie pour une question de sécurité.

Pour des informations supplémentaires, vous pouvez rejoindre la directrice générale, Marie-Claude Guérin, au 418-235-4446, poste 222 ou sur son cellulaire au 418-633-4966.

Marie-Claude Guérin Directrice générale

